

Тематический план занятий по практике «Производственная практика: практика по получению профессиональных умений и опыта профессиональной деятельности (по терапевтической стоматологии)» для обучающихся 2023 года поступления по образовательной программе 31.05.03. Стоматология, направленность (профиль) Стоматология (специалитет), форма обучения очная на 2026-2027 учебный год /
Thematic plan of classes of practice «Industrial practice (practice for obtaining professional skills and professional experience (in therapeutic dentistry))» for students of 2023 year of admission under the educational programme 31.05.03 Dentistry, specialisation (profile) Dentistry (Master's degree), form of study full-time for the 2026-2027 academic year

№	Тематические блоки (ТБ) ¹	Практическая подготовка в рамках ТБ	Часы (академ.)
1.	Вводное. Знакомство студентов с целью и задачами производственной практики. Техника безопасности во время проведения практики.	---	3
2.	Формирование индивидуальных заданий.	---	6
3.	Прохождение производственной практики.	РП	30
4.	Выполнение индивидуальных заданий.	РП	60
5.	Представление отчетной документации по практике. промежуточная аттестация.	---	3
6.	Размещение отчетной документации по практике в электронной информационно-образовательной среде ВолгГМУ.	---	6
	Итого		108

- 1 – один тематический блок включает в себя несколько занятий, проводимых в форме практической подготовки, продолжительность одного занятия 45 минут с перерывом между занятиями не менее 5 минут, продолжительность одного тематического блока составляет от 1 до ... дней

№	Thematic blocks (TB) ¹	Practical training	Hours (academ.)
2.	Introduction. Introducing students to the purpose and objectives of practical training. Safety precautions during the practice.	---	3
2.	Formation of individual tasks.	---	6

3.	Completion of the practical training.	WP	30
4.	Performance of individual tasks.	WP	60
5.	Submission of reporting documentation on practice. Interim assessment.	---	3
6.	Posting of reporting documentation on practice in the electronic information and educational environment of Volgograd Medical State University.	---	6
	Total		108

¹ – one thematic block includes several classes conducted in the form of practical training, the duration of one class is 45 minutes with a break between classes of at least 5 minutes, the duration of one thematic block is from 1 to ... days

Рассмотрено на заседании кафедры терапевтической стоматологии, протокол от «12» мая 2026 г. № 10 /

Approved at the department meeting of Therapeutic Dentistry
Minutes dated «12» May 2026 г., № 10

Зав. кафедрой терапевтической
стоматологии, д.м.н., профессор/
Head of Department of Therapeutic
Dentistry, DSci, Professor



И.В. Фирсова